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Protokoll

der KoppeMemammlung .Hölterling* arn 19.02.2020 in der Geschäftsstelle des Vereins,
Segeberger Landsüaße 2d, 24145 Kiel

Ver=mmlungsbeginn : 19. 18 Uhr.
stimmberechtigten Mitglieder: 4 - Gäste: 2

TOP I - Eröffnung und Begrüßung
DerVersammlungsleiter Heinz Schlotfeldt begrüßte c3s =-,"iS3-:: "':: e:e-, E: sieiite
fest, dass die Versammlung durch schriftlich ::s-: ;:-= i -::--j *st- uno formgerecht
bekannt gemacht wurde und die Ve'sa-- --; ;:-a3 Sezung oeschlußfähig ist.

TOP 2 - Genehmigung der Tagesordnung
Die Tageso'd^-^!

I -rcfft:ung und Feststellung der Beschlußfähigkeit
2, Genehmigung der Tagesordnung
3. Genehmigung des Protokolls der leEten Koppelversammlung
4. PachUertrag für,,Hölterling" mit Herrn Comberg
5. Wahlen

a) Wahl der Koppelvertreter
6. Anträge (bis spätestens 12.02.2020 einzureichen)
7. Verschiedenes

wurde einstimmig angenommen.

TOP 3 - Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung
Das vorliegende Protokoll wurde einstimmig angenommen.

TOP 4 - PachWeftrage für,,Hölterling" mit Herrn Comberg
Herr Schlotfeldt informiefte über den Hintergrund zu diesem TOP: es gab einen Antrag
eines Beisitzers zur Prüfung des Pachtvertrages zwischen KGV und Herrn Comberg.
Vorausgegangen war die Diskussion über Leerstand und dessen Kosten im Verein. Die
Uberprüfung des Pachtveftrages wurde von einem Rechtsanwalt ausgefühft, mit dem
Ergebnis, dass dieser durchaus kündbar sei. Hier merkte Herr Schlotfeldt an, dass der
Leerstand auf der Koppel Hölterling im Vergleich mit anderen Koppeln im Verein durchaus
nicht so hoch. Hinzu käme die ungekläfte Situation mit den bestehenden Pachtverträgen,
die mit dem KGV Kiel-Gaarden-Süd geschlossen seien und dann wohl gekündigt werden
müßten.
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IM KREISVERBAND KIEL DER «trtrucARtNER E'v'

Nach einiger Diskussion in der Runde gab es abschließend die einstimmige

Absichtserxrarung,l;gen eine Auflösu-ng des pachtverhältnisses mit Herrn comberg'

TOP 5 - Wahlen
a) Koppelveftreter

Zur Wahl stellte sich Maria Livanskaia. Sie wurde einstimmig gewählt und

nahm die Wahl an'

TOP 6 - Anträge
Lagen nicht vor.

TOP 7 - Verschiedenes
Diskutiert wurde der Leerstand auf der Koppel und wie dieser reduziert werden könne'

Entsprechendes gelte übertragen auch für den gesamten Verein. Hier merfte der

versammlungsleiter an, dass iu.r oi" anstehendö Jahresmitgliederversammlung ein Antrag

einjÄreicnt r,iurde, der auf die Anderung des Vereinsnamens unter Weglassung des

Begriffes ,,Gaarden" abziele, der negativ belegt sei'

Der Versammlungsleiter machte deÄ Vorschlag, durch die Ausrichtung eines Koppelfestes

den Gemeinschaftsgedanken zu festigen und io auch verantwortungsgefühl für die Koppel

bei allen Pächtern anzuregen.

Die Versammlung endete um 20.17 Uhr und der Versammlungsleiter wünschte einen

guten Heimweg.

Kiel, . Februar 2020
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